
第４回吉備中央町事務執行適正化に係る第三者委員会 

議事概要 

 

 

議題１ 審議の経過説明 

・佐藤委員長が本委員会の審議の経過を説明した。 

 

議題２ 答申書（案）について 

・答申書（案）の内容について意義がないことを確認。委員全員の承認を得た。 

・答申書に委員全員署名をした。 

 

※ 署名後、佐藤委員長から山本町長へ答申書を提出した。 


